

*Das was ich euch war, bin ich immer noch.  
Der Faden ist nicht durchschnitten.  
Warum soll ich nicht mehr in euren Gedanken sein,  
nur weil ich nicht mehr in eurem Blickfeld bin?  
Ich bin nicht weit weg, nur auf der anderen Seite des Weges.*  
(Charles Péguy)

Ein grosses Herz hat aufgehört zu schlagen.

# Heinz Grubenmann

15. Januar 1941 bis 25. November 2020

In grosser Trauer um meinen geliebten Mann, unseren fürsorglichen Papi, unseren lieben Heni und meinen Bruder.

Renate Grubenmann-Schmid

Caroline und Gregoire Bagnoud-Grubenmann mit Fabrice und Fiona

Bettina Grubenmann und Thomas Gabriel mit Luca, Moritz, Gian, Laura und Leon  
Werner und Eveline Grubenmann mit Reto, Mario, Patrick

Die Beisetzung hat im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Adliswil stattgefunden.  
Eine Gedenkfeier wird zu einem späteren Zeitpunkt stattfinden.

Zur Erinnerung an den Verstorbenen bitten wir um eine Unterstützung von  
„Médecins sans Frontières“, Postcheckkonto: 01-16997-3

Traueradresse:  
Renate Grubenmann  
Hofstrasse 29  
8136 Gattikon